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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 17/2022 

Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam ofício do Secretário de 

Desenvolvimento Econômico Governo do Estado do Rio Grande do Sul e 

ofício de número 28/2022 da Vereadora Camila Oliveira do Município de 

Montenegro e leitura das correspondências expedidas onde havia um ofício 

de número 13 para o Gabinete da Prefeita. Conforme ordem do dia o 

Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura dos pareceres referente aos 

Projetos de Lei números cinquenta e oito (58), cinquenta e nove (59) e 

sessenta (60). Colocados em discussão e votação simbólica individualmente, 

foram aprovados todos por unanimidade. Continuando o Secretário José 

Gustavo Rech realizou a leitura do Pedido de Proposição número 03/2022, de 

autoria da vereadora Graciele Schmitz Werner. Colocado em discussão e 

votação simbólica, foi aprovado por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador José Gustavo Reche e a vereadora Rejane 

Maria Mallmann passaram a sua vez. O vereador Gelson José Bard 

agradeceu as explanações que a Prefeita realizou. O vereador Roque também 

agradeceu a Prefeita Municipal de vir conversar antes da sessão. Agradeceu 

a Administração por colocar as placas indicando as Empresas. Vereador 

Daniel Inácio Reichert passou a sua vez. O vereador André Mallmann também 

agradeceu a Prefeita por vir compartilhar informações. Parabenizou a 

Administração pelo projeto 59 do aumento real aos funcionários. Parabenizou 
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a todos envolvidos no campeonato do futebol 7 que encerrou, disse que foi 

um sucesso, com o envolvimento das entidades, público, e acredita que se 

deve continuar. No sábado também teve o torneio do Bolão, que também teve 

um bom público, parabenizou os organizadores. Pediu para todos guardarem 

a data do dia 24 de julho para a festa do Colono e Motorista, disse acreditar 

que festa será muito boa como todos os anos foi. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner agradeceu a presença da Prefeita e pelos esclarecimentos, 

disse que é sempre muito bom e importante haver as trocas de realidade. 

Agradeceu a aprovação de sua Proposição. Referente ao Projeto 59, disse 

que todo aumento que se da ele vem a construir junto, além de trabalhar por 

isso tem os seus méritos, mas muitas vezes se torna cansativo em partes, 

pois esperam o real aumento, mas quando são cobrados as vezes não gostam 

disso. Comentou referente ao encerramento do campeonato, lembrou o 

quanto o Vereador Carlos Schlindwein pediu, veio muito bem, aumentou os 

times, e todos que se dedicaram para isso acontecer fica o agradecimento a 

todos que participaram. Comentou referente a caminhada do final de semana 

que foram muito bem recebidos no município. Lembrou a todos a participarem 

da Feira do Produtor, que é muito importante. Questionou do Posto de Saúde 

e creche estar fechado no feriadão, que foi questionada por munícipes, 

colocou que o Posto é fácil de entender, pois o Município contribui com o 

Hospital São Salvador que é o ponto de referência quando o posto do 

Município não esta aberto, ai vem o questionamento de quem trabalha fora e 

não tem feriadão e não tem aonde deixar seus filhos quando a creche está 

fechada, é uma situação delicada, mas sabe que na Educação é difícil de 

remanejar, mas pensar nessas pessoas que não tem onde deixar as crianças, 

é uma situação delicada pra quem tem que resolver, mas talvez é de se 

organizar e ver a situação. Vereador Patrício Hanauer agradeceu a Prefeita 

por vir na Casa Legislativa, por realizar um bom trabalho no Município. 

Agradeceu o inicio da obra na ampliação do Ginásio Esporte Clube São José, 
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lembrou como o as pessoas ficam contentes, pois as obras são muito 

importantes ao Município. Parabenizou a todas equipes envolvidas no 

campeonato, disse que é importante para os clubes e entidades, pois é muito 

difícil de manter essas associações. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein 

parabenizou o vereador Gelson José Bard pela passagem do seu aniversário. 

Respondeu ao comentário da vereadora Graciele Schmitz Werner referente a 

creche e posto no feriadão, disse que é uma reclamação recorrente, toda vez 

que tem feriadão tem a mesma reclamação, mas nesse momento temos que 

ser resilientes, colocou que também quer ter um feriadão como profissional da 

educação, assim como as outras pessoas, esses profissionais também tem 

esse direito, claro que seria mais fácil se sempre tivesse aberto para deixar o 

meu filho, mas não é assim, essa realidade não existe, e quando as pessoas 

questionam esclareço isso, pois as pessoas querem isso como um conforto, 

é difícil, mas são profissionais como qualquer outros que trabalham em 

empresas particulares ou públicas. Disse que na próxima semana a Secretaria 

da Saúde poderá vir antes da Sessão, pois nessa ela tinha confraternização 

com os idosos do Município. Em relação ao campeonato a primeira edição 

deu muito certo, todos acharam muito bom, com o sucesso que teve será 

repetido, agradecer muito ao CMD pela organização, a Patrícia e ao Gustavo 

que se disponibilizaram a trabalhar, foi uma experiência muito positiva e que 

deve acontecer mais edições. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 14 de junho de 2022. 


